

## Diputados asisten a la 24 edición de los 300 Líderes

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Se celebró la comida de los 300 líderes, en donde destacó la presencia de los medallistas olímpicos; Osmar Olvera Ibarra, ganador de medalla de plata y bronce en los juegos olímpicos de Paris, fue el encargado de dar el mensaje central de la 24. En esta comida anual de los 300 líderes asistieron destacadas figuras del mundo de la política, espectáculo, deportistas, empresario y académicos, además destacó la presencia de algunos diputados, principalmente panistas y algunos empresarios.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfRkNslj7m9LsKyZZW9-VtsBTAugLvnxee7zBD\\_v1pYxA?e=oXrLZp](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfRkNslj7m9LsKyZZW9-VtsBTAugLvnxee7zBD_v1pYxA?e=oXrLZp)